

## Barcelona Open Banc Sabadell-Trofeo Conde de Godó

**Tenis** La lluvia suspende las semifinales, que se jugarán en la misma jornada de la final, hoy domingo

# Esto no había pasado antes

ALCARAZ 2

DE MIÑAUR 2

SCHWARTZMAN 2

CARREÑO 2

**SERGIO HEREDIA**  
Barcelona

A las seis y cuarto de la tarde, la organización cruza los dedos.

En televisión, David Ferrer dice: "Si continúa lloviendo a las siete y media o a las ocho, empezaremos a valorar la posibilidad de pasar las semifinales al domingo".

En la sala de prensa, los periodistas nos miramos alarmados. Llevamos cuatro días así, que si sí que si no, contemplando las pantallas fundidas a negro y revisando los partes meteorológicos.

Vaya semanita: Stéfanos Tsitsipás ha salido a jugar de noche tres veces, en tres días distintos, antes de transigir ante Carlos Alcaraz, ya pasadas las 22 h del viernes.

Impaciente, el público silba y vocea.

La alarma se apaga a las seis y media. Tímido, asoma el sol en el horizonte y los *pisteros* le pasan el rastrillo a la arcilla.

Drenan y achican.

Y enseguida, la organización lanza el anuncio:

–Se juega a las 19.15 h, las dos semifinales a la vez, en ambas pistas principales.

¡Tennis!

Y los cuatro semifinalistas saltan a jugar y el público aplaude.

¡Te-nis!

Y el cronista no sabe hacia dónde mirar.

Ni él, ni los 8.000 espectadores que abarrotan el recinto: el ser humano casi todo lo puede, salvo la virtud de la omnipresencia, y una semifinal se desarrolla en la pista Rafa Nadal (Alcaraz-De Miñaur) y la otra, a la vez, en la Jan Kodes (Carreño-Schwartzman).

Y el cronista se inclina por la pista Rafa Nadal, pues ahí juega Alcaraz, el maravilloso *teenager* murciano que en la víspera había vapuleado a Tsitsipás y que mañana aparecerá ya en el Top 10 mundial (lo hará con 18 años, como Rafael Nadal en el 2005)

Alcaraz es la nueva sensación del tenis, un imán para los críos, un reclamo para los aficionados y un regalo para los cronistas, que llevan un año asistiendo a su despertar.

Hace doce meses era la 120.ª raqueta del mundo.

La central está llena, y el tenis echa a correr a las 19.27 h, y de fondo llegan los ecos del Carreño-Schwartzman y Alcaraz parece más apurado de lo normal, pues De Miñaur le pega con toda su alma y la pista está resbaladiza.

–No me gusta –le dice Alcaraz a



Carlos Alcaraz se resguarda de la lluvia junto a una asistente de pista, este sábado en el RCTB

JOSEP LAGO / AFP

### EL ORDEN DE JUEGO

#### INDIVIDUALES

Semifinales (a partir de las 11 horas)

Alcaraz-De Miñaur (pista Nadal)

Carreño-Schwartzman (pista Kodes)

Final (no antes de las 16 horas)

#### DOBLES

Semifinales (a partir de las 11 horas)

Koolhof/Skupski-Arévalo/Rojer (pista 2)

Krawietz/Mies-González/Molteni (pista 3)

Final (no antes de las 14.30 horas)

Juan Carlos Ferrero, su técnico, que le contempla desde el palco.

Está con fuso Alcaraz, y están desconcertados los espectadores, que veinte minutos más tarde contemplan cómo el cielo se rompe de nuevo con el marcador 2-2 (idéntico resultado en ambos escenarios), y los paraguas afloran, y todo son carreras a resguardo.

A las 20.15 h, la organización suspende la jornada hasta hoy. Las semifinales se disputarán a las 11 de la mañana, y la final, no antes de las 16 h.

## Como el jueves, la organización se compromete a devolver el importe de las entradas

(Los jugadores deben tener un reposo mínimo de dos horas entre un partido y el siguiente).

–Las pistas estaban cada vez más húmedas y arreglarlas requería mucho tiempo, y eran las ocho de la tarde y los jugadores llevaban todo el día en el club. Habían llegado a las diez de la mañana. Merecían irse a descansar –se disculpa más tarde David Ferrer, director del torneo.

–¿Y por qué han salido a jugar por veinte minutos?

–El parte anunciaba buen tiempo por un par de horas y queríamos aprovecharlo. No sabíamos que esas nubes eran inestables.

Como en la jornada del jueves, la organización también se compromete a devolver el importe de las entradas a quien lo pida.

–¿Es un golpe económico para el torneo? –se le pregunta a Xavier Pujol, consejero delegado del torneo.

–En estas circunstancias, el coste económico es lo menos importante. Es cierto que nos genera una situación complicada, pero para el evento lo más importante es que este domingo sea la fiesta del tenis y sigamos celebrando el mejor torneo 500 del mundo.

No, no hay más tenis en el día. (Nunca, en sus 69 ediciones, se habían celebrado las semifinales y la final en el mismo día).●

## Paula Badosa se atasca ante Sabalenka en Stuttgart

■ Paula Badosa (24) no se encontró a sí misma en su cruce de semifinales en el torneo de Stuttgart: se atascó ante Aryna Sabalenka (tenista sin bandera actualmente, pues es bielorrusa), al perder por 7-6 (5) y 6-4, en 1h42m. El contratiempo, sin embargo, no empañará el paso adelante de Badosa –agotada, había necesitado asistencia médica en su compromiso previo, ante Ons Jabeur–, que mañana, tan pronto como se actualice el ranking WTA, aparecerá como la segunda raqueta del



CHRISTIAN KASPAR-BARTKE / GETTY

Badosa, este sábado

mundo (tan solo por detrás de la polaca Iga Swiatek). La explosión de Badosa es magnífica para el tenis español, una más en un escenario reconfigurado en los últimos tiempos. Junto a Badosa también se encuentra Garbiñe Muguruza, otra *top ten* de la WTA. Y en el cuadro masculino, presenciaremos proezas de Alejandro Davidovich, Pablo Carreño o Carlos Alcaraz, mientras se espera el regreso de Rafael Nadal y Roberto Bautista, ausentes ambos en estos días en el RCTB.